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 昨日の３時間目に、学級生徒会をおこないました。中央委員会の莉緒さんと玲奈さんが司会を

し、生徒総会に向けて資料の検討をしました。改めてみると、疑問に思ったり、こっちのほうが

よかったかな～、と反省したりする所がありました。そうやって考えたことを実行に移せる人に

なってほしいなと、思いました。いくつか質問が来たので、またまとめて各委員会に渡します。 

 

 今日は全国学力学習状況調査でした。国語と数学と生徒質問紙の３種類でした。国語は『難し

い～』という反応が多かったですね。数学は、試験監督をしている私から見て、まずまずの出来

だったのかな？と思いました。竜吾さんが、『問題の前置きが長すぎる～』と少し涙目になりな

がら言っていたのですが、実は、そうなんです。以前に比べて、問題の文章量が増えているので

す。これからの時代、色々な情報が簡単に手に入ります。我々が持っているツール（スマートフ

ォン等）を使えば、正しい情報も、誤った情報も同じように得ることができます。膨大な情報の

中から、正しいもの、自分に必要なものを選択していかなければいけません。今、みなさんは、

その能力を高めていく必要があります。その為に色々な授業を受け、体験をし、成長しているの

です。今回は難しいな、と感じた問題が多かったと思いますが、そういった問題に直面した時

に、自分の力で解決できる人になってほしいと思います。 
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この目標達成に向けて、みんなで『前へ』進んでいこう！ 

今日実施したアンケートをもとに、明日、話をしてい

こうと思います。堅苦しい話、難しい話をするつもり
はありませんが、第１回目ということで、しなければ

いけない話はしようと思います。それは、みなさんの
今後についてです。残念ながら徹子じゃないので、

髪の毛からアメちゃんは出ませんが、いい話ができ

ることを望んでおります。  

 黒板の神様 

 黒板が綺麗に保ってあると、授業をす

る教師は気分が良くなります。今から授

業をするというのに、黒板が汚れている

と、テンションは上がりません。全員の先

生が、もっと君たちに色々なことを教えよ

う！と意気込んで教室に入ってくるので

す。それを待ち受ける君たちの心構え、

教室の美化にもう少し気持ちを込めて

ほしいと思います。私自身も身の回りの

整頓は苦手だ、という話をしました。私も

今頑張ろうとしています。みなさんも是

非！黒板をキレイに保ちましょう。 
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